

G-SHOCK lanza una colaboración épica con League of Legends

- *Llega a México la colaboración más épica entre G-SHOCK x League of Legends con la popular y carismática campeona, Jinx, y la tecnología mágica Hextech.*



Ciudad de México, 18 de octubre de 2023. – Casio Computer Co., Ltd. anunció hoy la llegada a México de la nueva colaboración de **G-SHOCK**, la familia de relojes japoneses resistente a impactos, con Riot Games, un líder mundial en deportes electrónicos y desarrollador y editor del exitoso videojuego en línea global, **League of Legends**.

La colaboración de **G-SHOCK X League of Legends** se muestra a través de dos relojes para los amantes de los videojuegos: el **GM-B2100LL** y el **GA-110LL**. Esta nueva edición cuenta con la tecnología mágica Hextech y carismática campeona, Jinx, en sus más recientes diseños.

Los nuevos relojes resistentes a impactos, GM-B2100LL y GA-110LL, se encuentran basados en el GM-B2100 de metal completo con bisel octogonal y el GA-110 con su distintivo dial tridimensional, respectivamente, evocan el mundo steampunk del juego League of Legends con detalles en el dial, la caja y la correa.

GA-110LL: Es tiempo de Jinx

El juego comienza con el [GA-110LL-1A](#), un reloj resistente que trae la esencia de Jinx, la icónica campeona de League of Legends. Esta edición emana la esencia de la desenfadada disidente con sus colores vivos y su estilo audaz. Desde el marco hasta la correa, este reloj evoca a la astuta Jinx y su característico cohete Super Megadeath. Incluso el indicador de la manecilla del dial en la posición de las 9 en punto se asemeja al cohete que Jinx utiliza, brindando a los seguidores una auténtica explosión de energía de League of Legends en su vida cotidiana. El logo del juego en la parte trasera de la caja y el sujetador de la correa aseguran que este reloj sea una joya digna de cualquier fanático.



GM-B2100LL: La magia hextech con G-SHOCK

Para los seguidores apasionados del mundo de Runeterra, el [GM-B2100LL](#) es un reloj que no pueden dejar escapar. Este modelo trae la magia Hextech, una parte integral del mundo de League of Legends, directamente a la muñeca de los fanáticos. Con un diseño metálico y un acabado dorado, negro y azul, este reloj refleja la fusión de magia, ciencia y tecnología. Desde el escudo de armas de Piltover grabado en la correa hasta los toques azules que evocan el característico color de la tecnología Hextech, esta edición es una obra maestra de colección. Al igual que su contraparte GA-110, el logo de LoL se encuentra en la parte trasera de la caja y el sujetador de la correa. Además, está diseñado para aquellos que aprecian la magia detrás de la unión de dos mundos: G-SHOCK y League of Legends.



Casio continúa ampliando la base de fans de G-SHOCK al ofrecer una amplia variedad de nuevos modelos de colaboración, quienes [sólo pueden comprarlo en México de manera exclusiva en línea, en la página oficial de este link.](#)

League of Legends

Lanzado en el 2009, League of Legends es el título debut de Riot Games y uno de los juegos competitivos más jugados del mundo que atrae a millones de jugadores a diario en más de 20 idiomas oficialmente compatibles. Un pilar del género MOBA, en este juego, dos equipos de cinco poderosos campeones se enfrentan para destruir la base del otro en un

juego que combina la velocidad, la estrategia y la intensidad de un título RTS con elementos RPG envolventes.

Si estás interesado en estas o más ediciones, visita la página oficial de G-SHOCK en México: <https://gshock.casio.com/mx/>, para mayor información.



GM-B2100LL



Caja especial



GA-110LL



Empaque especial

###

Acerca de G-SHOCK

El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de "crear un reloj que nunca se rompiera". Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y comenzó a establecerse como "el reloj más resistente de todos los tiempos". Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: "nunca, nunca te rindas". <https://gshock.casio.com/mx/>

CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García
juancarlos.garcia@another.co
55-6560-0596